

Indignación existe entre vecinos de diversos puntos de la comuna por la baja frecuencia que existe en el retiro de botellas plásticas desde los contenedores dispuestos para luego ser reciclados.

En el sector de Avenida Alonso Zumaeta y Calle Ohiggins constatamos la realidad de acumulación de botellas y diversos elementos plásticos que, al superar la capacidad del contenedor, son dejados en veredas y calles.

Anuncio Patrocinado

"Desde hace un tiempo a la fecha la empresa encargada del retiro bajó su frecuencia por lo que se acumulan durante semanas los plásticos en distintos puntos. Nos preocupa que se transforme en un microbasural lo que creará un foco de infecciones" comentó un vecino afectado del sector.

Están solicitando mayor fiscalización y frecuencia de la empresa encargada con el objetivo de proteger el bienestar de las familias y los sectores afectados.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Vecinos indignados por baja frecuencia de retiro de plásticos para reciclaje



Vecinos indignados por baja frecuencia de retiro de plásticos para reciclaje



Vecinos indignados por baja frecuencia de retiro de plásticos para reciclaje



Vecinos indignados por baja frecuencia de retiro de plásticos para reciclaje



y tú, ¿qué opinas?